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Secrétariat du Pôle Education  

COMMISSION ENFANCE EDUCATION 

Compte-rendu de la réunion du jeudi 13 avril 2017 à 18h00 

Salle 6, 144 route de Thionville

ORDRE DU JOUR 

Approbation du compte rendu de la dernière commission 

1. Fusion des écoles maternelles Au Pommier Rose et élémentaire De la Seille

Etait présent, sous la présidence de : Madame Danielle BORI, Adjointe au Maire 

� Monsieur Bernard HEULLUY, Conseiller Délégué, membre suppléant, 

Etaient  excusé(e)s, absent(e)s : 

� Madame Myriam SAGRAFENA, Conseillère Déléguée, membre titulaire,
� Monsieur Thomas SCUDERI, Adjoint au Maire, membre titulaire,  
� Madame Françoise FERRARO, Adjointe au Maire, membre titulaire, 
� Madame Nathalie COLIN-OESTERLE, Conseillère Municipale, membre titulaire, 
� Monsieur Raphaël PITTI, Conseiller Délégué, membre suppléant. 

� Madame Anne HOMMEL, Conseillère Déléguée, membre titulaire, 
� Madame Hanifa GUERMITI, Adjointe au Maire, membre titulaire, 

� Madame Christine SINGER, Conseillère Municipale, membre titulaire, 

� Monsieur Patrice NZIHOU, Adjoint au Maire, membre suppléant, 

� Madame Nathalie DE OLIVEIRA, Adjointe au Maire, membre suppléant, 
� Madame Catherine MOREL, Conseillère Déléguée, membre suppléant,
� Madame Patricia ARNOLD, Conseillère Municipale, membre suppléant, 
� Monsieur Jérémy ALDRIN, Conseiller Municipal, membre suppléant. 

  

Etait également présente : 

� Madame Katherine HALLE-GUET, Directrice du Pôle Education 
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Madame Danielle BORI,  Présidente, ouvre la séance à 18 heures 15. 

Approbation du compte rendu de la dernière Commission 

Le compte rendu est adopté. 

1
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 Point : Fusion des écoles maternelle Au Pommier rose et élémentaire de la Seille 

Madame BORI présente le rapport.  

Madame BORI précise que cette situation a été expérimentée pendant cette année et qu'elle a 
eu l'occasion d'échanger sur ce sujet avec les parents d'élèves. 
Par ailleurs, l'Inspection Académique s'engage à faire un recrutement sur ce profil en cas de 
vacance du poste de direction. 

Madame BORI ajoute que le restaurant scolaire ouvrira sur ce site en janvier 2019. Ce 
nouveau site de restauration sera complet et exemplaire. 

Avis favorable de la Commission Enfance Education 
Proposition de rapporteur : Madame Danielle BORI 

- - - - - - - - 

L’ordre du jour étant épuisé, la Présidente de la Commission lève la séance à 18h40.    

La Présidente de la Commission 
Adjointe au Maire 

#signature# 

Danielle BORI 

Adjoininininintetetetetetetetetetetetetetetetetetetetetetetetetetetetetetetetetetete a a a a a a a a a a a a a a a a a a a a a a a a a a au Maire 
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Danielle BORI 


